

Desintégrase FMLN Dice el Mayor D'Aubuisson A.



PRESOS POR TERRORISMO. — La Policía Nacional informa que capturó, bajo cargos de terrorismo, a los individuos, arriba, de izquierda a derecha: Eddie Edgardo Monge Luna, Víctor Manuel Recinos Hernández, Carlos Paul Pérez Salazar, José Raúl Guerra Ramírez y Nicolás Antonio Tovar Quintanilla. En el centro: Rolando Alberto Borja, Armando Pérez Salazar, José Basilio Vásquez Zometa, Adolfo Castillo o David Morales y Carlos Alberto Cortez Sandoval. Abajo: Roberto Miranda Hernández, Miguel Angel López Calderón, Arnulfo García Avelino, Nelson Barahona Rodríguez y Agustina Beatriz de Paul Flores.

Los últimos acontecimientos ocurridos en Managua con motivo de la muerte de Méilda Anaya Montes y de Salvador Cayetano Carpio, son un síntoma de desintegración de mandos a nivel del "Farabundo Martí", (FMLN), dice el Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, Presidente del Partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, y Presidente de la Asamblea Constituyente.

15 Terroristas de FARN Capturados en la Capital

Quince terroristas de las "Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional", (FARN-RN), fueron capturados por la Policía Nacional en diferentes sectores de la capital, según información oficial.

A los detenidos los acusa de varios hechos de terrorismo consistentes en asesinatos y secuestros de comerciantes e industriales y de haber obtenido "crecidas sumas de dinero como rescates".

Entre los asesinatos está el del señor Alvaro Antonio Rios, propietario de la farmacia "San Gerardo", ubicada en avenida "Castro Morán", Mejicanos, hecho ocurrido el 22 de marzo, en el cual resultó lesionada la señora María Isaura Avalos de Rios, esposa de don Alvaro".

"La banda de delincuentes terroristas estaba integrada por Nicolás Antonio Tovar Quintanilla, de 27 años, casado, carpintero, originario de Potoñico (Chalatenango). Ingresó a las FARN-RN en marzo de 1980, siendo reclutado por la "FUSS", cuando era miembro del Sindicato filial "Simas", de la fábrica "Matisa". Viajó a Cuba utilizando pasaporte falso y bajo el nombre de Juan Alberto Montenegro González, en junio y julio de 1981, en cuya ocasión también estuvieron presentes en Cuba el Dr. Napoleón Rodríguez Ruiz h. y José Alberto Ramos.

"Posteriormente tomó parte en el secuestro del señor Armando Kafatty, a quien tuvieron oculto en una casa situada en el Reparto Valle Nuevo, Ilopango. La familia del secuestrado pagó 75,000 colones de rescate. También secuestraron a un señor de apellido Recinos, a quien mantuvieron oculto en un

grupo, comprendan que por la vía violenta, por la destrucción, jamás van a obtener una cuota de poder y que el único camino es el que estamos abriendo, el proceso electoral y ojalá que se presente el FDR a ese proceso electoral.

"En el aspecto militar, dentro de las organizaciones guerrilleras, hasta que punto puede dañar esta situación interna de las FPL", se le preguntó.

"Que podrán comenzar acciones de parte de las FPL, totalmente desintegradas de las que hace el "Farabundo Martí". Entonces se hace posible que vuelvan las FPL al bloque popular y a hacer manifestaciones como ellos decían, "populares", haciendo tomas de Iglesias, pintando y volver a lo que nos hicieron allá por los años 77, 78, 79 en actividades de masas en la calle. A la vez, el "Farabundo Martí" continuará con acciones desperdigadas, más que todo con dedicación a destruir la economía de El Salvador, dijo D'Aubuisson.

Destrucción y Saqueo de Terrorismo en M. Umaña

La destrucción y saqueo de la Alcaldía Municipal de ANTEL, Unidad de Salud y establecimientos comerciales, logró numeroso grupo de terroristas que se tomó ayer en la madrugada la población de Mercedes Umaña, en Usulután.

El ataque y destrucción masiva que hicieron los subversivos, comenzó a las 11 de la noche del miércoles y concluyó a las 3 de la madrugada de ayer jueves. Los extremistas pertenecían a las FPL, según ellos mismos pregonaaban a gritos al momento de cometer los actos vandálicos.

Entre los comercios que saquearon, figuran tiendas de ropa y zapatos, de donde se llevaron cantidades regulares de estas merca-

derías.

La toma fue realizada, según afirman los habitantes de esa localidad, con detonaciones de bombas, colocadas estratégicamente en diferentes lugares.

Las explosiones causaron zozobra y pánico a la población que a esas horas de la noche dormía tranquilamente. Los habitantes no opusieron ninguna resistencia a los terroristas, por la falta de elementos militares que les dieran protección.

Detallan testigos que no hubo muertos, sólo un civil resultó herido por las esquirlas de una bomba. La víctima estaba durmiendo en un expendio de licor, donde trabaja como encargado. Este negocio también fue saqueado.



ALCALDIA DESTRUIDA. — En el ataque y destrucción masiva que hicieron los subversivos en la población de Mercedes Umaña, ayer en la madrugada, saquearon establecimientos comerciales, destruyeron la alcaldía municipal, ANTEL y la Unidad de Salud. Los extremistas pertenecen a las FPL, según ellos mismos gritaban, al momento de cometer los actos vandálicos.

Muerte de Líderes FPL es Purga de la Nueva Línea

De acuerdo a las expresiones vertidas por algunas agencias noticiosas internacionales y personas entendidas en la materia, la muerte de Méilda Anaya Montes y la consiguiente de Salvador Cayetano Carpio, "refleja una lucha de poder dentro del izquierdista comando guerrillero".

Esta purga se debe posiblemente, dicen los observadores, a las propuestas conversaciones con el gobierno de El Salvador.

El Gobierno de Nicaragua anunció ayer que el líder de las FPL, considerado de línea dura, Salvador Cayetano Carpio, se suicidó en Managua a raíz del asesinato de Méilda Anaya Montes, aunque algunas versiones indican que él también fue asesinado por los posibles purgadores de las FPL, para dar paso al liderazgo a otros elementos más jóvenes y de línea blanda.

Las autoridades nicaragüenses, dice un cable, di-

Resumen Nacional

ORGANIZAN COMITE

CHALCHUAPA. — Se ha organizado un Comité de Apoyo Pro-Local de la Policía Nacional, que se encargará de ejecutar gestiones en San Salvador, ante las autoridades competentes para resolver el problema del local, donde pueda trasladarse la Policía Nacional. Miembros del Comité dijeron: "Visitaremos al alcalde, por ser la máxima autoridad, además la municipalidad cuenta con algún local, donde bien puede instalarse el Cuerpo de Seguridad, para que siga con la protección a la ciudadanía".

ACTIVIDADES DE CODETURSA

SANTA ANA. — Este día se efectuará en la alcaldía, una reunión para dar a conocer por parte de los miembros del Comité de Desarrollo Turístico (CODETURSA), las actividades que tienen proyectadas para los próximos meses. Una de las actividades es un programa.

—Favor pase a la página 32.

Profesora Suicidase de un Tiro en Corazón

ZACATECOLUCA. — La profesora María Hilda Zelaya de Hernández, de 38 años, se privó de la vida ayer en la mañana, al dispararse un balazo en el corazón, cuando se encontraba sola en el dormitorio de su casa.

Según las autoridades, el hecho ocurrió como a las 10.30 de la mañana, en el pasaje 5 de la colonia "27 de Septiembre", ubicada al norte de esta ciudad.

La ahora ociosa esta dedicada a oficios domésticos cuando llegó su esposo, profesor Vicente Hernández, le preguntó si desayunaría y ella le sirvió la comida. Mientras su marido comía, se dirigió al dormitorio y se acostó en la cama.

Minutos después se escuchó una detonación de arma de fuego, que salió

—Favor pase a la página 32.



ULTIMADA A TIROS. — Ana Gloria García Hernández, de 19 años, ultimada a tiros por su compañero de vida que es policía municipal, según informes. El hecho ocurrió antenoche cerca del Coro Nuevo, San Salvador.



SALVADOR CAYETANO CARPIO, conocido como "Comandante Marcial", quien se suicidó recientemente en Nicaragua.